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MESSAGGIO MUNICIPALE N.  254/16  CHIEDENTE UN CREDITO DI FRANCHI 
50'000.- QUALE CONTRIBUTO ALLA FILOVIA MALVAGLIA SA 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Egregi signori, 
Presidente e consiglieri, 
tra i progetti di interesse vallerano che il nostro Municipio ritiene di dover sostenere finanziariamen- 
te sostenere riteniamo debba figurare anche la Filovia Malvaglia-Monti di Dagro. Si tratta di un 
impianto di risalita importante non tanto per la popolazione locale (e indirettamente anche per chi 
risiede sui monti di Dongio), ma per l’offerta turistica generale della bassa valle di Blenio visto che 
è il punto di partenza a circa 1500 msm di diversi itinerari escursionistici. 
Si pensi anche che la Valle Malvaglia è iscritta quale bene monumentale protetto a livello federale 
e come tale deve essere promossa; si consideri pure che a seguito della chiusura dell’impianto  la 
capanna di Quarnei ha registrato una diminuzione di oltre il 30% dei pernottamenti. 
Per il futuro l’attività della Filovia potrà inserirsi nelle offerte e promozioni del Parc Adula, del 
mountainbike, dello sviluppo del nucleo storico ipotizzato dalla Fondazione Germanionico, ecc. 
 
La storia della Filovia è stata travagliata ma questo non deve far perdere le speranze sul suo 
futuro. Inaugurata nel 1996, unitamente ad un ostello-ristoro alla stazione di arrivo, ha avuto un 
inizio promettente visto che l’offerta permetteva di far capo a diversi percorsi escursionistici, dal 
Simano alla capanna di Quarnei, all’Adula. Dopo questo inizio promettente, la Filovia (come 
d’altronde altri impianti di risalita) ha dovuto far fronte a delle difficoltà finanziarie che hanno 
portato al fallimento della società proprietaria nel 2003.  
Dal 2006 al 2012 la Filovia è stata rilevata da un’altra società ma le carenze gestionali ne hanno 
compromesso l’attrattiva. Per ridare nuova vita alla struttura un gruppo di proprietari terrieri locali 
ha rilevato la società ed iniziato le pratiche e gli investimenti per rinnovare la concessione di 
trasporto e per le necessarie opere di manutenzione-miglioramento dell’ostello di Dagro. Scopo dei 
nuovi promotori è di poter aprire la struttura a partire dalla primavera di quest’anno. 
 
Oltre al capitale azionario iniziale volto a rilevare la SA, gli investimenti in corso sono stati quantifi-
cati in circa 800'000 franchi, per fra fronte ai quali è stato chiesto un aiuto anche ai comuni blenie-
si, in ragione di 200'000 franchi per Serravalle e di 100'000 franchi ciascuno per Blenio e Acqua-
rossa. L’aumento del capitale azionario ha nel frattempo permesso di raccogliere 300'000 franchi. 
Negli scorsi mesi i consigli comunali di Serravalle e Blenio hanno stanziato i propri crediti mentre il 
nostro Municipio, dando seguito alle indicazioni emerse dalle discussioni sul piano finanziario fatte 
in sede di Consiglio comunale, ha comunicato ai promotori che si prevedeva un sostegno di franchi 
50'000 ma che la decisione dipendeva dalla reciprocità che ci aspettavano per il sostegno al Nara. 
 
Per quel che riguarda le modalità di versamento del sostegno finanziario, visto quanto suggerito  
da alcuni consiglieri comunali, abbiamo chiesto al Consiglio di amministrazione se, in alternativa,  
poteva entrare in considerazione un contributo ricorrente alla gestione annuale della società, 
ipotizzando in tal caso un contributo di franchi 10'000.- per i prossimi 5 anni. 
 
Nella loro risposta i vertici della società hanno espresso la preferenza per il contributo unico inizia-
le; il frazionamento su 5 anni sarebbe stato possibile anche se avrebbe imposto agli azionisti una 
ulteriore garanzia di copertura dell’eventuale fabbisogno di liquidità. 
Preso atto di questa posizione, il Municipio ritiene che la riapertura delle Filovia debba poter avve-
nire con una buona dotazione di liquidità e quindi si propone la concessione del credito globale, 
che avverrà nella forma del contributo a fondo perso e non dell’azionariato.  
 
 
 
  *  *  *  *  *  * 
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Visto quanto precede, vi invitiamo pertanto a voler  
 

d e l i b e r a r e : 
 
- è concesso un credito di franchi 50'000.- quale contributo a fondo perso alla Filovia Malvaglia SA; 
 
 
- il credito decadrà il 31.12.2018 se non utilizzato;  
 
 
 
Con la massima stima. 
 
 
 
        Per il Municipio 
      Il Sindaco    Il Segretario 
      Ivo Gianora    Paolo Dova 
 
 
 
 
 
 
 
Acquarossa, 16 febbraio 2016 
 
 
 
 
Commissione preposta all’esame del MM:  
- Gestione 
 
 
 


